

BIG ISSUE

Dandim Bersama Bupati Demak Tinjau Pelaksanaan Pemungutan Suara Pilkades Serentak

Muhammad Makruf - [DEMAK.BIGISSUE.ID](https://www.demak.bigissue.id)

Oct 17, 2022 - 19:15



Kegiatan Dandim Bersama Bupati Demak Tinjau Pelaksanaan Pemungutan Suara Pilkades Serentak

DEMAK - Pastikan pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak berjalan dengan tertib dan aman, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi

Pribadi Setya Pratomo bersama Bupati Demak dr. Eisti'anah dan unsur Forkopimda lainnya meninjau pelaksanaan pemungutan suara Pilkades serentak di beberapa lokasi yang berada di Kabupaten Demak, Minggu (16/08/2022).

Dalam kesempatan itu, Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan bahwa pihaknya bersama Polres Demak melaksanakan pengamanan pelaksanaan Pilkades di 182 desa yang tersebar di beberapa kecamatan yang berada di Kabupaten Demak.



Dikatakannya, Kodim 0716/Demak melalui para Danramil dan Babinsa jajaran, sejak awal sudah melakukan pemantauan, patroli dan pengamanan setiap kegiatan dalam tahapan Pilkades hingga selesai nanti pada tahap pengesahan dan pelantikan Kades terpilih pada November mendatang.

"Situasi keamanan selama proses Pilkades ini menjadi prioritas TNI-Polri yang ada di Kabupaten Demak. Ini sudah menjadi tugas kita. Nanti juga kita tetap terus kawal hingga proses penghitungan suara agar aman, khususnya dari permasalahan konflik sosial," kata Dandim.

Dandim juga berpesan, agar selama prosesi pemungutan suara, semua pihak bisa saling menjaga demi suksesnya pelaksanaan pencoblosan Pilkades. Selain itu, kepada para pendukung calon Kades, agar selalu mengedepankan kedewasaan dalam menyikapi semua permasalahan yang ada, dan legowo menyikapi hasil perhitungan suara nantinya. Sehingga potensi keributan dan keributan dapat diminimalisir.

"Semua pihak saya minta saling menjaga, jangan mudah diprovokasi oleh oknum yang tidak bertanggungjawab. Dan kepada tim pengamanan, agar selalu berkoordinasi dengan komando atas, sehingga apabila ada kendala dapat segera diatasi dengan cepat dan tepat," tegas Dandim.



Sementara itu, Bupati Demak dr. Eisti'anah berharap agar Kepala desa yang terpilih nantinya benar-benar dicintai masyarakat. Mengingat tugas Kepala desa nantinya akan melakukan sosial engineering di masyarakat. Termasuk bagaimana merubah perilaku dan menyemangati masyarakat untuk gotong royong mendorong kemajuan di desa.

"Kades yang terpilih nanti harus bisa memberikan yang terbaik kepada masyarakat, dengan terus bersinergi dalam rangka mewujudkan visi-misi Kabupaten Demak, sehingga menjadi Kabupaten Demak menjadi Kabupaten yang makmur dan sejahtera," pungkas Mbak Eisti', sapaan hangat Bupati Demak

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak